



Die Schauspieler der Tribüne zeigen „Die zwölf Geschworenen“ am 28. April auf dem Rittergut in Eckerde.

Ensemble führt Stück im alten Kuhstall auf

Der Vorverkauf für „Die zwölf Geschworenen“ beginnt heute

VON FRANK HERMANN

ECKERDE. Im historischen Kuhstall des Rittergutes Eckerde der Familie von Heimburg hebt sich am Sonnabend, 28. April, um 19.30 Uhr wieder der Theatervorhang: Das Schauspielensemble Die Tribüne führt „Die zwölf Geschworenen“ auf.

Bekannt wurde das kammer-spielartige Justizdrama mit dem gleichnamigen Spielfilm von US-Regisseur Sidney Lumet aus dem Jahr 1957 mit Henry Fonda in der

Hauptrolle. Zwölf Geschworene haben in dem Stück einen Urteils-spruch zu fällen – und sind sich offenbar schnell über die Schuld des Angeklagten einig. Allerdings stellt sich ein Geschworener gegen die Mehrheit und hat begründete Zweifel. Die Handlung beschäftigt sich mit Wahrheiten und mit den Wahrnehmungen dieser Wahrheiten.

Die Schauspieler, die im historischen Kuhstall des Rittergutes auftreten, gehören zum Ensemble Die Tribüne. Unter der Leitung von Regisseurin Erika-Maria Leh-

mann hat sich das Ensemble seit 1993 als feste Institution in der Werkstattgalerie Calenberg etabliert. Dabei spezialisierte sich die Theatergruppe auf Krimis und brachte viele Klassiker dieses Genres auf die Bühne – darunter „Arsen und Spitzenhäubchen“, „Bei Anruf Mord“ und „Die Mausefalle“.

i Heute beginnt der Vorverkauf für die Aufführung von „Die zwölf Geschworenen“ am 28. April in Eckerde. Karten zum Preis von 15 Euro, ermäßigt zwölf Euro, gibt es im Bücherlädchen an der Marktstraße, Telefon (0 51 05) 18 93.

